

2025年3月24日

株式会社田中貴金属グループ

台湾生産拠点へのサイバー攻撃の発生について

田中貴金属の台湾におけるボンディングワイヤの生産拠点である、台湾田中電子股份有限公司（所在地：台湾桃園市中壢区、以下「TET」）のサーバーが、外部からの不正アクセスを受け、一部の管理データがサイバー攻撃者によって窃取された可能性があることを確認しました。

お客様をはじめ関係者の皆様には、多大なるご迷惑とご心配をお掛けすることとなり、深くお詫び申し上げます。

現在、詳細な被害状況の確認および対応を進めており、現時点で判明している内容は下記のとおりです。

1. 経緯

3月17日 外部専門家からの情報提供があり、本件が判明。TETでは直ちに現地対策本部を設置し、田中貴金属グループ本社と連携のもと、被害状況の確認を進めております。

2. 現在の対応状況および今後の方針

TETでは、以下の対応を実施いたしました。

- ・インターネット回線の切断
- ・ウイルス感染が確認されたファイルサーバーの停止
- ・ファイアウォールおよびファイルサーバーのログの保全
- ・台湾および日本の警察・関係機関への報告、連絡

当社及びTETは、今回の事態を厳粛に受け止め、セキュリティ体制の強化およびネットワーク監視体制の強化を含む再発防止策に全力で取り組んでまいります。

以上